

"2019, a 100 años del asesinato del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2753

Ciudad Universitaria, 1º de febrero de 2019.

En tres semanas entregarán primer edificio a la EES del Jicarero

Autoridades de infraestructura de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) y del gobierno estatal, realizaron este 30 de enero un recorrido por las obras de la Escuela de Estudios Superiores (EES) del Jicarero, con el fin de supervisar el avance que presenta la construcción de tres edificios.

Juan Manuel Rivas González, director de esta unidad académica, informó que el avance en las obras de los tres edificios es de más del 80 por ciento y se espera que en tres semanas se entregue el primero de ellos para atender a los alumnos que desarrollan sus actividades en aulas provisionales o espacios como la biblioteca, sala de juntas, laboratorios, entre otros.

“Lo que nos dijeron los ingenieros es que las obras llevan un 80 por ciento de avance, lo que hace falta es el mobiliario y algunos detalles, los otros dos edificios están en una situación similar, lo que van a hacer es enfocarse en uno para entregarlo a la brevedad”, comentó Rivas González.

Detalló que de los tres edificios uno está contemplado para aulas, otro para investigación y el tercero específicamente para la carrera de enfermería, además adelantó que dicha construcción contempla el Laboratorio de Estudios del Lago, un espacio para desarrollar proyectos de investigación que den atención a problemáticas sociales, turísticas y ambientales del lago de Tequesquitengo, donde participarán investigadores de la EES del Jicarero y del Centro de Investigaciones Biológicas (CIB) de la UAEM.

Finalmente, el director de la EES del Jicarero destacó la necesidad de contar con estos tres edificios, para atender una matrícula de 690 estudiantes en las carreras de biología, nutrición, psicología y enfermería.

Al recorrido asistieron por parte de la Dirección General de Infraestructura de la UAEM, Alejandro Luna y Jesús Vázquez Martínez, mientras que por parte del gobierno del estado, acudieron Carlos Alonso Malpica, supervisor de obra educativa del gobierno de Morelos; Juan Manuel Ramírez de la Dirección de Obras públicas de Morelos; y Sergio Vera Villafañá, gerente de obra de la empresa constructora, así como personal de dicha unidad académica.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia